

Antrag

der Fraktion der FDP

Kieler Woche zur Völkerverständigung nutzen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, ihren Einfluss bei der Bundesregierung geltend zu machen, um die Teilnahme der russischen Marine an der 120. Kieler Woche zu ermöglichen. Die Kieler Woche ist ein maritimes Großereignis, welches durch seinen internationalen Charakter seit über einem Jahrhundert zur Völkerverständigung und zu einem Meinungs- und Gedankenaustausch beiträgt. Die Kieler Woche ist eine Plattform für Begegnung und bringt Menschen unterschiedlicher Herkunft und unterschiedlicher Kulturen zueinander. Die Kieler Woche taugt nicht für symbolhafte Sanktionspolitik und darf nicht dafür eingesetzt werden, die Eskalationsspirale weiter zu drehen. Vielmehr sollte die Kieler Woche zur Verständigung genutzt werden.

Dr. Ekkehard Klug und Fraktion